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Скриншоты рубрики «Выпускники» на официальном сайте пресс-центре 

«Поколение» в сети Интернет. Представлены отзывы и воспоминания выпускников  

пресс-центра «Поколение» разных лет. 

 

 



 

 



 

 

 
 
 
 



 

 
 

 
 



 

 





Отзыв об обучении в пресс-центре «Поколение» в 2005-2009 годах
От Васильевой Марины Сергеевны

Я закончила журфак СПбГУ в 2013 году, работала с 2013 по 2018 годы в газете «Деловой
Петербург», с 2018 года работаю в «Открытых медиа» в Москве. Внештатно сотрудничала
с изданиями «Батенька, да вы трансформер», «Фонтанка», «ОВД-инфо», «Медуза»,
«Такие дела», «Бумага». Писала новости, репортажи и статьи о малом бизнесе, политике,
науке, экономике, социальных проблемах, снимала и монтировала видео.

Пресс-центр помог мне во многом: дал возможность ещё в подростковом возрасте
почувствовать, что я могу что-то менять вокруг. Брать ответственность за свои слова и
обещания, и вообще вести себя не как подросток, который делает что попало, потому что
от него всё равно ничего не зависит, а как взрослый человек.

Я была редактором трёх выпусков газеты «Поколение», двух из них — вместе с моими
соученицами Надеждой Некрасовой и Анной Радаевой. Это помогло мне научиться не
только писать и редактировать тексты, но и организовывать коллективную работу,
планировать дедлайны, договариваться в спорных ситуациях. Я до сих пор безмерно
благодарна «Поколению», всегда рада видеть своих соучениц и Светлану Николаевну.

15 марта 2021
Васильева Марина Сергеевна
mvasileva@openmedia.io
brune.barnstokr@gmail.com

















 
После выпуска из пресс-центра "Поколение" я поступила на 

бюджет филологического факультета НИУ ВШЭ СПб. 

Обучение в пресс-центре очень поспособствовало моему 

выбору.  

Во-первых, оно повлияло на мой слог, логику, критическое 

мышление, следовательно, мне было интересно и несложно 

писать школьные олимпиады. В этом огромная заслуга 

преподавателей стилистики. Я стала призером нескольких из 

олимпиад, и они дали мне дополнительные баллы по 

поступлению.  

Во-вторых, в пресс-центре у нас были замечательные занятия 

по литературе - на первом и третьем году обучения. До сих 

пор вспоминаю их с обожанием и тихой скучающей грустью. 

 

Сами занятия по журналистике - это собрания редакции, на 

которых обсуждаются и объективно критикуются материалы 

корреспондентов. Это учит смотреть на себя со стороны, 

погружаться в проблему, и, конечно писать. 

 

Очень благодарна выездам в "Зеркальный", когда нужно 

работать быстро, сплоченно и без страха совершить ошибку. 

В "Зеркальном" ты постоянно погружаешься в себя, учишься 

себя понимать. Это была одна из самых важных частей моего 

взросления. 
  

Дарья Доильницына, выпускница 2020 года 









	 Про Поколение можно говорить очень очень долго, потому что 
это место в разных, порой неоднозначных красках раскрывает 
молодых людей с неожиданных для них самих сторон. Я не смогу 
говорить обо всех абстрактно, так что начну с себя. Я помню, что 
пришла в Поко незаметной наивной девчонкой, которой нравилось 
слово «журналист». После школьных рамок трудно было 
представить, будет ли у меня с журналистикой хотя бы взаимная 
симпатия. Поколение вмешалось в мою робость, и я начала 
постепенно приобретать уверенность в себе. Ещё бы! Когда тебе 
дают возможность развиваться в монтаже, работе с фотошопом, 
написании сценариев, участии в съемках, литературоведении, 
филологии и, в конце концов, настоящей журналистике трудно не 
стать уверенным хотя бы в чем-то из этого (даже не полного) списка. 
Я захотела стать журналистом, захотела поступить в универ мечты и 
Поколение дало мне не только теплоту и поддержку, но и реальную 
возможность заявится в МГУ с настоящим портфолио. 

	 Говоря «Поколение», я имею в виду, прежде всего, педагогов. На 
последнем курсе я уже перестала замечать, насколько эти люди 
близки с подростками, по-настоящему искренне близки. Но на 
первом году обучения я с удивлением осознавала, что оказывается 
мы можем говорить на одном языке. 

	 Я могу трогательно сказать, что Поколение осталось в моем 
сердце, но оно фактически со мной, несмотря на 
шестисоткилометровое расстояние. Я встречаю поколенцев в 
университете, читаю свои материалы на семинарах, снимаю 
креативные визитки. И мне очень нравится это легкое тёплое 
преследование. 


22.12.2021  ___________________ Скарлыгина К. Д. 


